

O.J.D.: 5510 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 16/12/2003 Sección: CORDOBA

Páginas: 28

#### MONTILLA

# El hospital tardará seis meses en prestar todos sus servicios



DE EXCURSIÓN. Alcaldes y representantes de la Junta atienden al gerente del centro.

SALAS PORTERO

## Las áreas de Urgencias, Medicina Intensiva y el paritorio serán las últimas unidades hospitalarias en ponerse en funcionamiento

### **ÁNGEL ROBLES**

mosa tardará seis meses desde la fecha de su apertura, prevista para la primera quincena de febrero, en poner en marcha todos sus servicios. El gerente de la Empresa Pública Hospital Alto Guadalquivir de Andújar, Jesús Huerta, aclaró ayer en una visita a Montilla que, aunque el centro "nace con toda su capacidad instalada, esto no quiere decir que nazca con todos sus servicios en funcionamiento desde el primer

día". Huerta, que presentó el plan del hospital a un grupo de alcaldes de la zona sur de la provincia, aclaró que, "como toda unidad productiva, el hospital de Montilla tiene que encarrilar poco a poco todas sus unidades".

Esto se traducirá en que, cuando el hospital se inaugure en febrero, únicamente funcionarán el Área de Consultas Externas, el área médica y algunas especialidades quirúrgicas. "A partir de ese momento –precisó Huerta–, se incorporarán los servicios de Cirugía Mayor Ambulatoria,

aquella que no necesita ingreso ni hospitalización, y que se resuelve en el mismo día de la intervención en el quirófano". Las últimas áreas en ponerse en funcionamiento serán las de Urgencias, la de Medicina Intensiva y el paritorio. El objetivo es que el hospital esté a pleno funcionamiento después del verano –transcurridos seis meses desde su apertura.

En cuanto a la cartera de servicios, el centro de La Retamosa integrará especialidades de Medicina Interna, Cardiología, Aparato Digestivo, Neumología, Cirugía General, Otorrinolaringología, Urología, Oftalmología o Dermatología. Asimismo, tratará problemas de las áreas de Traumatología, Ginecología y Pediatría. No incluirá, sin embargo, Unidad de Hemodiálisis ni atención a diabé-

■ POLÉMICA

## Márquez critica la estrategia de los sindicatos

El delegado de Gobierno en Córdoba, Antonio Márquez, criticó ayer la actitud de los sindicatos, cuya "estrategia responde a intereses de los colectivos profesionales". Márquez, que ayer estuvo en Montilla para visitar las obras del hospital, se refirió a "virus malvados" que "han querido generar polémicas", e insistió en que la obligación de la Junta "es dar solución a los problemas de salud que se presenten", a lo que añadió que "no hay ningún tipo de incertidumbre respecto a la privacidad del hospital". Satse se reunirá en los próximos días con la viceconsejera de Salud para pedir que el SAS gestione el hospital.

ticos, servicios reclamados, respectivamente, por un colectivo de enfermos renales de Montilla y por la Asociación de Diabéticos de la Campiña (Acodicam).

El gerente también explicó que el centro comarcal será pionero en introducir el sistema de "alta resolución, que se ha experimentado con éxito en el centro de Andújar". Dicho sistema permitirá que, en el Área de Consultas Externas, los pacientes puedan recibir un diagnóstico definitivo en un margen de unas cuatro horas, incluidas las pruebas complementarias.

El delegado de Salud en Córdoba, Jesús María Ruiz, anunció que unos 50 profesionales sanitarios de Córdoba se incorporarán al hospital de Montilla procedentes del centro que la empresa gestora tiene en Andújar.